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COMPTE RENDU du CONSEIL MUNICIPAL 

N°76 
LUNDI 13 DECEMBRE 2021 - 19 heures – Mairie 

 
ORDRE du JOUR 

 
Approbation du compte-rendu de la réunion du 25 octobre 2021 
Agrandissement du cimetière : demande de subvention au Département de l’Isère 
Agrandissement du cimetière : demande de subvention à la Région Auvergne-Rhône-Alpes 
Demande de subvention du Sou des Ecoles pour le voyage scolaire 2022 
Participation 2021 à l’entretien des espaces verts de la copropriété « Maison des Professions 
Libérales » 
Mise à jour de l’adressage postal 
Projet de supérette Casino au bâtiment commercial des 4 Routes. 
Questions diverses 
 
Le 13 décembre le Conseil Municipal s’est réuni en Mairie, sous la Présidence de Monsieur Yvan 
CREACH, Maire. 
 
Chaque membre entrant en séance signe la feuille de présence. 
 
Présents : CREACH Yvan, ROLLAND Eric, CHOURREAU Gisèle, MICLO Damien, TRIBBIA Karine, 
VAL-LARTIGUE Carine, BRISSET Sandrine, BUREAUX Jean-Pierre, ARNAUD Marie-Françoise, 
LAMBERTON Michel, BEYLE Sylvie, HAMOUDI Brahim, LUYA Olivier. 
Pouvoirs :  
BLAMBERT Micheline > CHOURREAU Gisèle 
MURE-RAVAUD Jérôme > MICLO Damien 
HAMEL Sylvain > HAMOUDI Brahim,  
MANIGNAL Amandine > CREACH Yvan,  
STOSS Nathan > TRIBBIA Karine. 
Absents : BOMPARD Caroline. 
 
 

DELIBERATIONS du CONSEIL MUNICIPAL 
 
Approbation du compte-rendu de la réunion du 25 octobre 2021 
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité des présents et représentés. 
 
Le Maire demande au Conseil Municipal qu’une question non inscrite à l’ordre du jour soit débattue : 
après approbation unanime des présents et représentés, cette question est présentée :  
Création d’un poste d’agent de Maîtrise à temps plein 35h au 1er janvier 2022. 
Cette création est approuvée à l’unanimité des présents et représentés. 
 
Agrandissement du cimetière : demande de subvention au Département de l’Isère 
Le coût de l’acquisition et des travaux d’aménagement y compris allées et parking s’élèvent à 220.000€ 
pour environ 120 places supplémentaires. 
Cette demande de subvention auprès du Département de l’Isère est approuvée à l’unanimité des 
présents et représentés. 
 
Agrandissement du cimetière : demande de subvention à la Région Auvergne-Rhône-Alpes 
Cette demande de subvention auprès de la Région est approuvée à l’unanimité des présents et 
représentés. 



2 
 

Demande de subvention du Sou des Ecoles pour le voyage scolaire 2022 
26 élèves partiront en Classe Urbaine à Lyon, pour un coût total de 8000€.  
Financement 3500€ par le Sou des Ecoles, 1200€ par la vente de Chocolats, 1800€ environ par les 
familles, la subvention de la Municipalité s’élève à 1500€.  
Cette subvention est approuvée à l’unanimité des présents et représentés. 
 
Participation 2021 à l’entretien des espaces verts de la copropriété « Maison des Professions 
Libérales » 
La facturation 2020 s’est élevée à 550€ ; ce montant est maintenu sans augmentation pour 2021. 
Cette décision est approuvée à l’unanimité des présents et représentés. 
 
Mise à jour de l’adressage postal 
Clos des Noyers : Rue des Noyers et Rue Urbain Cournier, avec attribution des numéros.  
La commission communication proposera des noms de rues pour les prochaines demandes. 
Cette mise à jour est votée à l’unanimité des présents et représentés. 
 
Projet de supérette Casino au bâtiment commercial des 4 Routes 
Le Maire résume l’entretien qui s’est tenu avec le Responsable pour l’installation d’un Vival au rez de 
chaussée du bâtiment commercial des 4 routes. 
 
Questions diverses 
Damien MICLO rappelle la convention pour les tablettes numériques pour l’école primaire : 40 tablettes 
ont été commandées avec logiciel et accessoires. 
 
Damien MICLO rappelle également qu’un rendez-vous est prévu prochainement avec le gérant du 
Marandan. Le Maire confirme que cette réunion est prévue le 20 décembre à 9h. 
 
Brahim HAMOUDI demande à ce qu’Espace Anim’ soit prévenu lorsqu’il y a des cas covid dans les 
classes (nom de la classe uniquement) cas positif ou contact. Damien se chargera de prévenir Hasna. 
 
Marie-Françoise ARNAUD a participé à une commission Tourisme à Pont-en-Royans. Une réédition 
du guide va être effectuée ; une mise à jour est nécessaire pour St Romans, avec entre autres, une 
photo du Marandan. Nathan se charge de la photo. Marie-Françoise indiquera à Gisèle CHOURREAU 
quelle personne contacter pour effectuer ces mises à jour. 
 
Carine VAL-LARTIGUE demande des informations sur l’installation de la fibre. Damien MICLO pense 
qu’elle ne sera pas installée avant au moins 2023. 
 
Eric ROLLAND informe qu’une réunion ayant pour sujet le Photovoltaïque, aura lieu le 14 janvier à 9h 
en Mairie ; jeudi 16 décembre, une réunion a eu lieu pour l’installation des feux et les travaux au 
carrefour des 4 routes. 
 
Gisèle CHOURREAU informe participer avec Marie-Françoise ARNAUD a une formation organisée 
dans le cadre du programme LEADER, afin de préparer le passage en gestion directe de la 
Restauration Scolaire. Une nouvelle séance aura lieu en février, pour la suite de l’étude. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, plus personne ne demandant la parole, la séance est levée à 20h15. 
 

Le Maire, 
Yvan CREACH 

 


